

Les écoliers de Vissenty à l'heure de la danse



Les CE1-CE2 ont été très impliqués dans leur chorégraphie.

Le projet Classes qui dansent, porté par l'Éducation nationale et la direction régionale des affaires culturelles, a connu cette année bien des perturbations, mais les trois écoles participantes ont finalement pu présenter le fruit de leur travail sur la scène du théâtre des Cordeliers mardi 15 juin.

Le dispositif Classes qui dansent développe une dynamique d'interventions dans les écoles autour de la pratique de la danse et la culture chorégraphique. Des élèves des écoles de Vissenty, Boulieu et Préaux ont ainsi travaillé cette saison avec Aurélia Picot, Abou et Nawal

Lagraa de la compagnie La Baraka. Au gré des consignes sanitaires, ils ont élaboré leurs chorégraphies, travaillant parfois dedans, ou dehors, avec masque ou sans masque...

Céline Sourimant, coordinatrice du projet, a accueilli les élèves sur la scène du théâtre mis à disposition par l'agglomération, et les enfants ont pu restituer les pièces qu'ils ont créées, devant un public formé par les autres classes. L'ensemble des prestations a été filmé, et sera fourni aux écoles pour que le résultat de ce grand projet puisse être visionné par le plus grand nombre.